



2019年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



琢美幼稚園 (甲府市)

参加園児数18名

2019年 11月 6日 水曜日 開催



～いのししコーチから～

琢美幼稚園のみんなこんにちは！

グラウンドで一糸懸命ボールを追いかけてる姿、とてもかっこよかったです！
くまコーチも喜んでましたよ！

また元気にサッカーを一緒にしましょうね！^o^

琢美幼稚園の関係者のみなさん、そして保護者のみなさん、ありがとうございました。

～川田先生&保坂先生から～

初めて来ていただいたコーチだったので、人見知りをするかなと心配しましたが、コーチ達がおもしろくてサッカーもとても楽しそうで良かったです。

爆弾に見立てて障害物を避けてドリブルをする練習が1番楽しかったそうです！

幼稚園では中々サッカーで遊ぶ機会が少ないので、今回のサッカー教室を機にもっとサッカーやボール遊びをしたいと思います。

ご指導、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ず、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会